

# ALB BOTE 29. 1. 2010

## RUNDSCHAU VON DER ALB



Unter anderem bei einem Probenwochenende auf dem Georgenhof haben sich die Mitglieder der Aktivkapelle des Musikvereins Mägerkingen auf das Jubiläumskonzert am morgigen Samstag vorbereitet. Foto: Privat

## Auftakt für das Geburtstagsjahr

Musikverein Mägerkingen feiert in diesem Jahr 100-jähriges Bestehen

**Mit einem Jubiläumskonzert am morgigen Samstag, 30. Januar, startet der Musikverein Mägerkingen ins Jubiläumsjahr zum 100. Geburtstag des Vereins. Die Veranstaltung in der Festhalle beginnt um 20 Uhr.**

ERICH LINK

**Mägerkingen.** Musikalisch gut gerüstet startet der Musikverein Mägerkingen am kommenden Samstag, 30. Januar, mit seinem Jubiläumskonzert ins Jahr seines 100-jährigen Bestehens.

Das zur Tradition gewordene Konzert am Anfang des Jahres gibt dem Verein die passende Gelegenheit, seine Gäste durch sein vielseitiges Konzertprogramm auf das bevorstehende

Jubiläum einzustimmen. Beim Probenwochenende, das kürzlich auf dem St. Georgenhof stattfand, haben sich die Musikerinnen und Musiker der Aktivkapelle intensiv auf das Konzert eingestimmt. Ihr musikalisches Niveau haben die Aktiven im vergangenen Jahr auch beim Konzertwertungsspiel in Kirchbierlingen (Alb-Donau-Kreis) durch die Bestnote in der Oberstufe bestätigt bekommen.

Seinen Gästen und Fans präsentieren sich die Musikerinnen und Musiker beim Konzert in der Mägerkinger Festhalle mit einem bunten Querschnitt aus traditioneller und konzertanter Blasmusik.

Die Programmvierfalt erfährt durch Beiträge der Jugendgruppe unter der Leitung von Eva Geckeler und der Jugend- und Aktivkapelle unter der Leitung von Claudia Kroh-

mer-Rebmann eine deutliche Steigerung. Die Besucher werden in der Pause und im Anschluss an das Konzert im gemütlichen Ausklang bewirtet.

Auf der Hallen-Empore ist eine Ausstellung aufgebaut. Sie beleuchtet das aktuelle Vereinsleben und stimmt zusätzlich auf das Jubiläum ein.

Die Festhalle ist eine Stunde vor Konzertbeginn geöffnet, damit sich Besucher durch die Ausstellung visuell auf das Konzert einstellen können.

### Info

Das Konzert zum Auftakt des Jubiläumsjahrs des Musikvereins Mägerkingen für alle Musikliebhaber und Freunde der Blasmusik findet statt in der Mägerkinger Festhalle am morgigen Samstag, 30. Januar. Beginn ist um 20 Uhr.